

Richard Studer Tagessieger beim Herbstschiesen

Militär-Motorfahrer-Verein Amt Entlebuch: Gymkhana und Herbstschiesen

Vor der Winterpause absolvierten die Motorwägeler zwei spannende Wettkämpfe. Beim Geschicklichkeitsfahren versuchten die Teilnehmer, möglichst wenig Strafpunkte zu sammeln – beim Herbstschiesen dann möglichst hohe Trefferpunkte zu erzielen.

40 Teilnehmer starteten am 7. Oktober zum beliebten Gymkhana. Einmal mehr durfte man diesen Anlass auf dem Areal der Firma Kistag Dekopack AG in Schüpfheim austragen. Es ging darum, mit Armeefahrzeugen elf Postenaufgaben zu absolvieren und dabei möglichst wenige Strafpunkte zu sammeln. Dabei wurde die Geschicklichkeit der Fahrer geprüft. Ein gutes Augenmass und viel Gefühl beim Lenken und Gasgeben waren also gefragt.

Mercedes-Benz G 300 CDI

Bisher wurde das Gymkhana mit PUCH-Geländewagen durchgeführt. Nach rund 20 Jahren Einsatz hat die Armee als Ersatz für diese Fahrzeuge das konzeptionell identische, aber technologisch deutlich weiterentwickelte Mercedes-Fahrzeug der Klasse G 300 beschafft. Die Teilnehmer konnten den Rundkurs mit dem neusten Armeefahrzeug absolvieren. Mit den neuen Geländefahrzeugen wurden auch die bekannten Postenaufgaben zu einer echten Herausforderung. Nebst fahrerischem Können braucht es immer auch ein wenig Glück, um sich eine Spitzenklassierung zu sichern.

Die Motorfahrer äusserten sich positiv über die gestellten Aufgaben. Das Absenden und die Übergabe der Auszeichnungen werden erst an der Generalversammlung im Frühjahr 2019 erfolgen. Dieser Anlass zählt auch zu Jahresmeisterschaft. Somit bleibt die Spannung in zweifacher Hinsicht erhalten.

Herbstschiesen in Hasle

Am 27. Oktober wurde auf der Schiessanlage in Hasle das traditionelle Herbstschiesen ausgetragen. Die Schiessfertigkeit geniesst bei den Motorfahrern seit jeher einen grossen Stellenwert. 22 Motorwägeler lieferten sich einen spannenden Wettkampf. Die Schützen wollten ein gutes Resultat erzielen, weil neben den acht Beteiligungspunkten zusätzlich noch Rangpunkte verteilt werden. Richard Studer konnte sich mit dem Spitzenresultat von 39 Punkten und dem Tiefschuss 99 als Tagessieger feiern lassen. Mit 38 Punkten belegte Peter Riedweg den zweiten Rang. Robert Emmenegger erzielte ebenfalls 38 Punkte und wurde aufgrund des schlechteren Tiefschusses auf den dritten Rang verwiesen.

Nächste Veranstaltung

Nach dem Wettkampf wurde in der Schützenstube ein feines Zfüfi serviert. Zu Beginn der Rangverkündigung dankte der Präsident Marcel Dellenbach allen Teilnehmern und der Schützengesellschaft Hasle für das Gastrecht.

Als letzte Veranstaltung des Vereinsjahres steht die Winterübung vom 26. Januar 2019 auf dem Programm. Den Teilnehmern bietet sich die Gelegenheit, den geländegängigen Mercedes-Benz G 300 bei winterlichen Strassenverhältnissen zu testen.

Rangliste Herbstschiesen

1. Richard Studer, Schüpfheim, 39 Punkte/Tiefschuss 99; 2. Peter Riedweg, Entlebuch, 38/96; 3. Robert Emmenegger, Hasle, 38/90; 4. Josef Emmenegger, Hasle, 37/94; 5. Franz Huwiler, Heiligkreuz, 37/91; 6. Franz Bieri, Hasle, 37/91; 7. Niklaus Schmid, Heiligkreuz, 37/88; 8. Roland Distel, Schüpfheim, 37/84; 9. Christoph Schnider, Schüpfheim, 37/83; 10. Theo Distel, Schüpfheim, 37/82; 11. Bruno Studer, Schüpfheim, 36/93; 12. Franz Wicki jun., Schüpfheim, 36/88; 13. Bruno Felder, Schüpfheim, 36/85; 14. Patrick Distel, Châtel St.

Denis, 35/81; 15. Franz Glanzmann, Entlebuch, 34/91; 16. Thomas Lustenberger, Hasle, 33/91; 17. Daniel Riedweg, Entlebuch, 32/73; 18. Ludwig Hafner, Hasle, 31/100; 19. Peter Schmid, Escholzmatt, 31/86; 20. Gottlieb Portmann, Hasle, 30/77; alle mit Auszeichnung.